



## **SI TÚ DURO, YO DESPACIO – LE DIJO EL PERRO AL HUESO – AQUÍ ESTAMOS COMO UN CLAVO**

El viernes último de cada mes “MASACRÍTICA” sigue con su ronda, dando una vuelta en “bici”, a la redonda de lo que es Ciudad Real, <<sal y nos ves>>.

Llevamos veintidós meses “currando”, no pensamos cesar en el empeño hasta ver realizado nuestro sueño; y soñando seguimos esperando.

Con la ronda de hoy viernes veinticinco de Enero, dos mil ocho, continuamos, sin perder la esperanza pedaleamos, tal como es de costumbre, ¡con ahínco!

Damos vueltas haciéndonos notar para que el Consistorio no se olvide hacer, lo que en justicia se le pide, no vaya en saco roto aquello a echar.

Me estoy <<al carril “bici” refiriendo>>, ya que es nuestra ilusión y es necesario, con un considerable itinerario para en él, el ciclista irse moviendo.

Lo necesita el pueblo, porque es sano pedalear diariamente en bicicleta, ya que es una gimnasia muy completa y está muy al alcance de la mano.

Alcaldesa y ediles – al quehacer –, yo sé que fácil no es, pero es posible, cuando se intenta se hace lo indecible si en el burro se quiere mantener.

Nuestra idea no es descabellada, en otras poblaciones ya existe ésta; y un buen servicio al pueblo en sí le presta y se nota bastante ya de entrada.

**EL PODER ES QUERER Y ESTO ES NOTORIO,  
EDILES, BASTA YA LO DILATORIO...**

**Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO**

**A “MASACRÍTICA” COMO MAGNÍFICO GRUPO, QUE SE EMPEÑA CONSTANTEMENTE.-  
Ciudad Real, 25 de Enero de 2008**